
Ecole de Saint Etienne l’Allier     

                          

Présents :  - Le directeur, M. Vautier, les enseignants, Mme Bonhomme, M. Minard, 

- Monsieur Beauché, maire, Mme Henry, présidente de la commission vie scolaire, 

- Représentantes de parents : Mesdames Cindy Aubert, Elodie Ferreira De Abreu Aurélie 

Herkous, Catherine Legouis. 

1. Bilan de l’année scolaire. 

Une année bouleversée par la Covid, qui en plus de compliquer le quotidien, nous a frappé par un cluster mi-

mai. Remerciements à la municipalité pour son aide et son soutien (comme la mise en place rapide d’un 

centre de dépistage lors du cluster), remerciements au personnel communal pour sa participation à 

l’encadrement et notamment Marine Lecuyer en charge du nettoyage et de la désinfection, remerciements aux 

élèves et parents d’élèves qui ont respecté consciencieusement les règles et contraintes mises en place. 

Certains projets ont pu être menés à bien : Musique, Sciences (Tara, Défiflotte), Maths (course aux nombres). 

D’autres ont à peine démarré : Natation, EPS au gymnase mais ces projets seront repris l’année prochaine. 

Un bilan malgré tout satisfaisant au vu des circonstances.  

2. Projet d’école 2021-2024. 

Un nouveau projet a été élaboré dans le cadre du projet académique normand qui consiste à définir des 

objectifs et entreprendre des actions pour les atteindre : les principaux objectifs sont l’amélioration des 

résultats scolaires vers la réussite de tous les élèves, développer la culture scientifique, artistique et pratiquer 

une langue vivante (Anglais), contribuer à ce que chaque élève exerce une citoyenneté active, associer 

étroitement les familles et l’école. 

Les actions menées seront entre autre : la mise en place de conseil d’élèves, de poursuivre la pratique d’une 

pédagogie différenciée et des échanges de service entre enseignants, lancer les projets scientifiques et 

artistiques, créer des temps et des espaces de rapprochements conviviaux école-élèves-parents. 

Ce projet d’école est complété par un autre projet : la lutte contre le harcèlement en milieu scolaire: des 

actions de sensibilisation seront menées chaque année auprès des parents et des élèves ainsi que la mise en 

place d’un protocole de prévention et de détection. 

3. Festivités de fin d’année scolaire… réduite pour cause de Covid. 

- Vendredi 2 juillet à 16 h 45 : Remise des livres de prix, goûter des élèves et pot de l’amitié. Tous les 

parents sont conviés à ce rendez-vous de fin d’année. 

- Lundi 5 juillet : sortie scolaire à Cerza pour toute l’école. Départ à 10 h00.  Retour à 15 h 45. Prévoir un 

sac à dos pour le pique-nique avec sandwich, eau, casquette. 

Transport (450 €) financé par la CCLPA et les entrées par l’APE « Les petits Stéphanois » pour 550 €. 

4. Effectifs et perspectives pour la prochaine rentrée 2021. 

A ce jour : 62 élèves.  Départ : 16  élèves dont 14 CM2      Arrivée : 6 élèves.   Soit - 10 

Prévisions rentrée 2021 : 52  seuil minimal avant une éventuelle fermeture de classe. 

La menace d’une fermeture de classe est réelle pour la rentrée 2022 d’autant que 13 CM2 partiront en fin 

d’année scolaire 2021. Ce qui porterait les effectifs à 45 (car 6 entrées seulement). 

Les heures dédiées au personnel AESH (2 personnes) qui aident les 4 élèves de notre école en situation de 

handicap se voient réduites par manque de financement de l’Education nationale. Une aberration alors que le 

ministre de l’E.N prône l’école inclusive. De beaux discours, mais les moyens nécessaires ne suivent pas.  

Donc, débrouillez-vous avec ce que l’on vous donne… 

5. Questions diverses. 
- Monsieur le maire remercie tout le personnel de l’école (enseignants et personnel communal) pour leur 

dévouement durant cette crise sanitaire, mais également aux parents pour le respect des consignes et enfin à 

M. CALZA, infirmier, pour son aide précieuse lors de la mise en place du centre de dépistage. 

- Relance de la bibliothèque d’école (BCD) avec demande d’un emploi en service civique auprès de 

l’Education nationale pour la gestion et l’animation.  

 

              D’après le compte-rendu de la réunion                                                           Le directeur,                       

                                                                                                                                       J-L Vautier           
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